

TARIFS 2021/2022

- Droits d'inscription 610,00 €

FRAIS ANNUELS FIXES

- Frais de scolarité annuelle (assurance incluse)
 - Classes maternelles 9903,00 €
 - Classes primaires 9903,00 €
 - Classes secondaires 9903,00 €

- Sorties culturelles 171,00 €

FRAIS ANNUELS OPTIONNELS

- Déjeuner :
 - ½ pension 2130,00 €
 - Lunch-box 945,00 €
- Ateliers extra-scolaires :
 - Ateliers du mercredi après-midi (3h) 1728,00 €
 - Ateliers de fin de journée (1h/sem.) 576,00 €

RÉINSCRIPTIONS

Acompte à valoir sur les frais de scolarité de l'année suivante en cas de réinscription définitive 990,00 €
(les conditions financières figurent sur le formulaire de réinscription envoyé au cours du mois de janvier).

**Règlements exclusivement
par virement ou par chèque
à l'ordre de RHADAMANTHE**



Service Comptabilité
5, rue de Lübeck – 75116 Paris – France - +33 (0)1 40 70 12 81

RENSEIGNEMENTS PRATIQUES

MODALITÉS D'INSCRIPTION

Prendre rendez-vous avec la direction, à partir du mois d'octobre, pour un entretien (parents et enfants), puis constituer le dossier d'inscription.

DOSSIER D'INSCRIPTION

- Bulletin d'inscription
- Droits d'inscription
- 6 photos d'identité
- Extrait de naissance ou copie des pages parents et enfant du livret de famille
- Copie du passeport
- Copie du dossier médical (vaccination et problèmes spécifiques)
- Pour les classes primaires et secondaires : copie des trois derniers bulletins scolaires
- Fournir un certificat de radiation (école publique) ou un exeat (école privée)
- R.I.B.

CONDITIONS FINANCIERES

- Les frais annuels sont payables en trois versements (septembre, décembre et avril), à réception de facture. Une seule facture à l'année pour les sociétés ou ambassades.
- En cas d'annulation, les droits d'inscription restent acquis à l'école.
- Toute année scolaire commencée est due.
- La demande d'acompte pour la réinscription de l'année suivante est à régler avant mi-février.
- Tarif dégressif appliqué sur les frais de scolarité pris en charge par les familles à partir de deux frères et/ou sœurs scolarisés (ne s'applique pas pour les règlements pris en charge par les entreprises, sociétés de relocation ou ambassades).
- En cas de non-paiement d'une facture, la Direction se réserve le droit de ne pas accepter l'élève en classe. En outre, tous les frais de recouvrement, quels qu'ils soient, seront à la charge des parents.

Tarifs et renseignements pratiques : T.S.V.P.

FEES – 2021-2022

- Registration fees..... 610,00 €

ANNUAL FEES

- Annual tuition (including insurance)
 - Kindergarten 9903,00 €
 - Primary levels..... 9903,00 €
 - Secondary levels..... 9903,00 €
- Cultural outings 171,00 €

OPTIONAL ANNUAL FEES

- Lunch :
- Half-board (canteen)..... 2130,00 €
 - Lunch-box 945,00 €
- Extra-curricular workshops :
- Wednesday afternoon workshops(3h) 1728,00 €
 - Late afternoon workshops (1h/week.) 576,00 €

REGISTRATION

Downpayment to be deduced from the annual tuition of the following year upon final registration 990,00 €
(the financial conditions are detailed on the form sent In January).

**Payments only by
bank transfer or check
to RHADAMANTHE**



Accounting Service
5, rue de Lübeck – 75116 Paris – France - +33 (0)1 40 70 12 81

GENERAL INFORMATION

REGISTRATION PROCEDURES

Contact the school to set an appointment for parents and child/ren with the Director from October, then prepare the registration file.

REGISTRATION FILE

- the registration form (if not filled out during the appointment)
- The registration fees
- 6 identity pictures
- a copy of the birth certificate
- a copy of the passport
- a copy of the medical record (vaccinations and specific problems)
- For primary and secondary levels: a copy of the three last school reports
- Provide a cancellation certificate (public school) or an exeat (private school)
- IBAN number

FINANCIAL CONDITIONS

- The annual fees are payable in three installments (upon receipt of the invoice in September, December and April). For companies and embassies an annual invoice will be sent.
- Registration fees are non-refundable.
- No reimbursement is possible once the school year has begun.
- The down payment for re-enrolment for the next academic year is payable before mid-February.
- Possibility of a sliding scale tariff on the tuition fees for families if siblings are enrolled concurrently (this does not apply when a company or embassy is paying).
- Failure to meet payments on dates due gives the Administration the right to refuse a student's admission to classes. Legal expenses covering fee recuperation will be added to unpaid bills.

Fees & General information : P.T.O